

Política Revolucionaria

El hecho de que todos los enemigos de la religión hayan sido enemigos de nuestra grandeza; el hecho de que los enemigos de nuestra grandeza hayan sido enemigos de nuestra religión; el hecho de que los enemigos de nuestra religión y de nuestra grandeza hayan sido totalmente incapaces de realizar la grandeza nacional y hayan desmoralizado el país y lo hayan sumido en un estado lastimoso de división y desprestigio no será nunca motivo suficiente para creer que el problema actual sea volver atrás, que con sólo fomentar la religión o con sólo restaurar una dinastía el país entre por su cauce de reconstrucción nacional. Pues si bien es verdad que nuestra grandeza coincidió con un gran esplendor religioso; también coincidió con el esplendor religioso nuestra decadencia. Religiosidad hubo en España en tiempo de Felipe III, y Felipe IV y aún durante los sucesores y en aquel tiempo nuestra decadencia era cosa ya hecha y no dejó de tener sus principios durante nuestros grandes monarcas Carlos V. y Felipe II si bien no estuvo en lo que quieren los autores protestantes y anti-españoles sino en lo que más adelante exponemos.

No se puede afirmar que la religiosidad de una persona suponga en ella dotes de gobierno ni siquiera grandeza de sentimientos. La religiosidad cuando es real y completa, va unida a la honradez, cualidad imprescindible para gobernar con acierto; pero de ninguna manera puede afirmarse ni apoyarse en principios evangélicos que vaya unida a una cultura, a una capacidad, a una técnica humana.

Una vida oficialmente religiosa en algunos casos va unida a grandes faltas de honradez y de moralidad y una vida intensamente religiosa puede ir unida a una gran incapacidad.

Ya el gran Donoso se lamentaba de que cuando La Casa de Austria se hubiera atendido al problema religioso con descuido y exclusión general de todos los demás problemas. Y aquel error subsiste todavía en ciertas personas. Crean que no hay otro problema de gobierno que dar los cargos a personas oficialmente religiosas.

Lo cual es tan absurdo como creer en el laicismo del Estado y el creer que el gobernante ha de tener una posición neutra con respecto al problema religioso.

Desde el punto de vista meramente político es absolutamente inadmisiblemente un programa única y exclusivamente retrospectivo que toma la base en el supuesto de una concepción estática de la vida de los pueblos.

Nada hay en el mundo que sea inmutable, perpetuamente estancado. Ni los montes ni los lagos, ni los continentes ni los mares pueden sustraerse de la ley de evolución que

gobierna el mundo.

No es posible concebir la vida como un círculo cerrado porque nada hay en ella que cierre totalmente. No es precisamente el agua estanca la que conserva su cristalinidad ni la posición de inmovilidad el origen de la salud. La edad en que los seres cesan de crecer es la antesala de la muerte.

No faltan personas que tienen con todo de la vida un concepto totalmente estático siendo así que en la vida nada hay absolutamente estática y ¡Ay! de las instituciones que se estancan. Inmediatamente comenzarán a declinar por la pendiente de la senectud.

Sin tener presente que todo lo que tenemos es producto de épocas en que la vida no se estanca ellos quisieran estancar la época en que viven. Quisieran que fueran perpetuamente nobles los que una vez se hicieron nobles y ya que ellos murieron, sus hijos.

Quisieran que fueran perpetuamente ricos los que una vez fueron ricos. Quisieran que fueran jefes o ductores los que un día fueron elevados a tales dignidades, y que los procedimientos que se emplearon hace mil años prodejaran los mismos efectos hoy.

Les molesta cualquier innovación solo por ser innovación y sienten repugnancia contra todos los innovadores.

Quisieran encontrar en todos los hombres un espíritu servilista, borreguil normalista y que nadie se atreviera a buscar soluciones nuevas en los problemas que en el mundo se han planteado.

Estos tales fueron las personas virtuosas que hicieron oposición a San Ignacio para que fundara la Compañía, fueron las personas científicas que hicieron oposición a Pasteur, los militares que hicieron oposición a Motile, que los músicos que desaprobaron a Wagner, seres con los cuales se podría hacer una relación que no tendría fin.

Es la rutina uno de los defectos más peligrosos para nuestro carácter y uno de los que más nos empujaron por la pendiente de la decadencia. Defecto muy propio de perezosos y mal humorados que no quieren hacer nada ni dejarse hacer; pero en su corazón están siempre dispuestos a sentir pequeñas envidias.

Defecto que ya nos notaron los antiguos «piger hispanus» y uno de los que más habrá que combatir cuando en España se implante una política educativa ética.

Fué el Duce de Italia el primer gran político del mundo que en una nación completamente desorbitada por el liberalismo logró curarla del morbo e instaurar un régimen completo que aunara todas las volun-

B. O.

(Continuará)

NUESTRA REVOLUCION ES PURAMENTE ESPAÑOLA

Casi para nada más que para cerrar la boca y salir al encuentro a aquellos que por así decirlo saben y ven más de lo que existe van estas líneas que en su inmensa mayoría son palabras textuales del fundador de nuestra Falange.

Al sacar a luz y exponer en forma clara la actitud de Falange en España sus fundadores, aquellos que hicieron efectivas sus enseñanzas dando testigo de ellas con su sangre, empezaron a surgir lo que siempre surge en España aquellos que en su lengua favorita dicen que aprecian el valor de las obras y que en un sentido más propio se les apellida críticos.

Así pues la Falange empezó a ser una vez hecha su aparición tema de todos los críticos y objetivo de todas las mentiras y calumnias cosa ordinaria y común de aquello que en España se llamaron partidos. De pronto reconocieron en la nueva organización cosas anormales en la vida de los partidos y que sus hombres tenían espiritual y moralmente otra configuración que a aque-

llos que pertenecían a todos los demás comprendieron que no se les podía achacar la calumnia de que no eran nada nuevo sino una continuación de los antiguos y arraigados partidos españoles, pero esos intelectuales al parecer no descansan ni antes ni han hecho daño alguno.

Ahora bien, viniéoles espontáneamente la ocurrencia de llamarles imitadores y llamarles imitadores de Italia y de Alemania hábito que no decayó en muchos y que bastantes aún conservan. Es precisamente nuestra revolución la vuelta de España hacia sí misma. La juventud llena de fuerza y virilidad la que con dolor había presenciado el empobrecimiento de la patria y ahí fué que España volvió los ojos sobre sí misma en contrándose en toda su inmensa realidad y comprendiendo que España desquiciada ocupaba un sitio que no le pertenecía en el camino del mundo entonces fué que concebió la verdadera alma española, encarnada en sangre joven dispuesta a arrostrar toda clase de sacrificios y luchas, que para reme-

diar los males de España no bastaba un simple parche técnico sino aniquilar fulminantemente lo que había y cambiarlo por algo nuevo por algo que entonces no se vivía. Italia y Alemania antes que España habían hecho lo mismo de sí y también se habían encontrado a sí misma, cosa que han hecho otras naciones como son Italia y Alemania seremos italianos o alemanes? No, antes si cabe seremos más españoles que nunca si comprendemos que España anda descarriada de las sendas gloriosas que le trazaron genios y valores españoles. Ojeando la Historia se descubre fácilmente que la vida de nuestra nación no puede mantenerse paralela y alejada del desarrollo de trascendentes acontecimientos, por su tradición le corresponde un «lugar preeminente entre las naciones» como dice nuestro credo. Estamos lejos de pensar que España debe llevar una vida lugareña y de horizontes limitados en vez de abrirse camino hacia la unidad y grandeza y hacer revivir los laureles del siglo de oro. Así que para España no cabe otra solución le corresponde el imperio.

M. V.

AYUNTAMIENTO DE FELANITX EDICTOS

Por el presente se da publicidad a la Orden del Servicio de Control del Trigo de esta provincia, la que textualmente dice:

Se pone en conocimiento de los productores agrícolas de esta provincia que no podrán efectuar ventas de ninguna clase de los productos siguientes de la próxima cosecha: trigo, cebada, avena, habas, garbanzos y guisantes; y por lo tanto a medida que los vayan recolectando, tendrán obligación de guardarlos en su totalidad hasta que hayan presentado la oportuna declaración en las Alcaldías. El Servicio de Control del Trigo dictará las medidas oportunas, fijando el plazo durante el cual podrán presentarse las declaraciones y remitirá el modelaje de las mismas a los Ayuntamientos.

Los Sres. Alcaldes y Comandantes de Puestos de la Guardia Civil vigilarán escrupulosamente el cumplimiento de esta orden poniendo en conocimiento de mi Autoridad las transgresiones que observan.

Para la próxima cosecha en esta provincia quedan fijadas las siguientes tasas de precio al productor:

Trigo (común)	97'00 Ptas. los 100 kgs.
Trigo (candeal)	102'00 » id.
Cebada	74'00 » id.
Avena	70'00 » id.
Habas	90'00 » id.
Garbanzos	110'00 » id.
Guisantes	88'00 » id.

El Servicio de Control del Trigo adquirirá en breve plazo los productos citados al precio de tasa, quedando absolutamente prohibidas las operaciones de venta y permuta entre particulares y por tanto la circulación de los productos sin la correspondiente guía del Servicio.

Este Gobierno Civil espera, dadas las justas y retributivas tasas señaladas, que los productores colaborarán lealmente declarando con sinceridad sus existencias ayudando así a la normalización del abastecimiento público, quedando advertidos de que las falsedades en las declaraciones así como las ventas ilícitas serán sancionadas, aparte de la multa que corresponda, siempre con privación de libertad y en caso de que las partidas reservadas para consumo sean superiores a las que efectivamente se necesitan serán incautadas en su totalidad.

Lo que se hace público para general conocimiento de este vecindario, encareciendo el cumplimiento de dicha Orden en evitación de imposición de sanciones.

Felanitx 6 de Junio de 1940.

El Alcalde,
A. OBRADOR,

En atención a la orden del Ministerio del Ejército publicada en el Boletín Oficial del Estado n.º 139 de fecha 16 de Mayo último, se pone en conocimiento de todos los individuos comprendidos dentro de los reempla-

zos de 1923 a 1941 que hayan dejado de pasar la revista anual correspondiente al presente año, podrán efectuarlo ante esta Alcaldía, Puesto de la Guardia Civil, de Carabineros, Parejas de Correría, hasta el día 30 del corriente mes, advirtiéndole que quedarán sujetos a la sanción reglamentaria todos aquellos que dejen de cumplir el deber militar de pasar dicha Revista dentro del plazo expresado, el cual será improrrogable.

Lo que se hace público a fin de que no puedan alegar ignorancia todos aquellos individuos a quienes afecta esta disposición.

Felanitx 1 Junio de 1940.

El Alcalde,
A. OBRADOR.

SE ALQUILA CASA

SITUADA EN LA CALLE DEL OBISPO PUIG, N.º 30; ESQUINA A ROCA-BOIRA, PROPIA PARA TIENDA, O PELUQUERIA.

PARA INFORMES, Guillermo Benassar, (FUNIÓ) PINTOR, CALLE HOSPICIO.

Nota de la Alcaldía

De orden del Excmo. Sr. Subsecretario de Agricultura, se hace público:

Que en relación con lo dispuesto en la Orden de la Presidencia del Gobierno del 25 del mes último, (B. O. del Estado del 28) como complementario del modelo de declaración jurada que figura incluido en la misma, los propietarios de tractores agrícolas, grupos motobomba y demás motores de gasolina deben suscribir el modelo cuya redacción se halla en estas Oficinas del Servicio Agronómico, Sindicato 213, y en las Alcaldías a disposición de los interesados, los cuales deben llenarlos por duplicado y para cada motor, remitiéndolo a la Sección Agronómica Provincial para que compulsados los datos, se les libre la tarjeta de aprovisionamiento de gasolina al precio normal.

Los datos consignados en la declaración deberán ser verídicos, siendo los firmantes responsables de las falsedades en que incurran y a los cuales les serán exigidas las responsabilidades dictadas sobre restricciones del consumo de gasolina.

Lo que de orden del Sr. Ingeniero Jefe de la Sección Agronómica de esta provincia se pone en conocimiento de los vecinos afectados por dicha Orden para su cumplimiento.

Felanitx 7 de Junio de 1940.

El Alcalde,
A. OBRADOR.

Se llama al soldado Gabriel Amengual Rossello, perteneciente al reemplazo de 1940, se persone en la Secretaría de este Ayuntamiento para enterarle de un asunto relacionado con su servicio militar.

Diputación Provincial de Baleares

Por el presente se hace público para el general conocimiento y en especial de los cosecheros de cerezas, nísperos y albaricoques, que a partir del día 5 hasta el día 15 del actual, queda abierto el período obligatorio de declaración de los mencionados productos de la cosecha del presente año, cuyas declaraciones juradas deberán efectuarse ante el encargado al efecto, en el local sito en la calle del Call n.º 3 de esta ciudad desde las 5 a las 8 de la tarde.

Transcurrido dicho plazo se procederá regíladamente a la investigación de las ocultaciones, dándose el cosechero-declarante por enterado de que según las Ordenanzas vigentes de los arbitrios sobre la riqueza radicante al falsear su declaración, incurrirá en la sanción de multa del duplo al quintuplo de la cantidad ocultada o defraudada.

Palma de Mallorca 1 de Junio de 1940.

El Presidente de la Diputación,
Pedro Vila

VIDA CATOLICA

UN SALUDO

Con sumo gusto reproducimos del periódico «SURCO» el primer Saludo, que dirigió a los socios de A. C., después de haber sido elegido Presidente de la U. D. de Zamora, José Gomez Vidal, que fué Alférez Ayudante del Batallón, que estuvo destacado en Felanitx, y quien tan gratos recuerdos dejó por su interés y celo por la Acción Católica.

Quiero, saludaros por primera vez, con nuestro saludo tan sentido y de vez en vez cristiano: la paz del Señor sea con todos.

Eran los primeros días de este mes, próxima la llegada del día Blanco, la fiesta de nuestra Madre del Cielo cuando jerarquía puso en mis manos el nombramiento de Presidente de la Unión Diocesana. Sentí el peso de la responsabilidad y reconociendo lo poco aprovechable que en mí existe, sentí un tanto de miedo a ocupar tal dignidad; pero alientos recibidos del Sagrario me hicieron dar un sí generoso lleno de sueños a realizar.

La guerra nos separó por largo tiempo; pero bien sabemos que esta separación en tiempo y en el espacio sólo existe para los de «acá». Los de «allá» continuábamos muy juntos, muy cerca de nuestro Hermano mayor y Común Padre; pero yo os digo que nuestra comunión será más estrecha en esta lucha por la Paz de Cristo.

Es afirmación de nuestro ideario—y toda afirmación conveniente para la consecución del Ideal, debe ser realizada sin pérdida de tiempo por nuestro ser moral—que, «desafiaremos la concepción pagana de la vida: Cada mente un Evangelio, y un Sagrario cada corazón». Hermanos, mientras no realicemos esto, mientras toda nuestro ser no nade en estas dos ideas básicas, no tendremos derecho a llamarnos, con toda verdad; jóvenes de Acción Católica.

Nuestra aspiración constante, nuestros esfuerzos todos, toda nuestra vida íntima y nuestro hacer, debe mejor, diré, será un paso más, un subir, un subir más nuestra bandera blanca símbolo eterno de la pureza. Nuestro corazón, así haciendo, será un Sagrario con crespónes blancos entre los que asoma con gracia inigualada el Rostro bendito de nuestro buen Jesús. Nutrimiento constante de Pan blanquísimo en el que se nos da vida y vida en abundancia.

Hay otro medio esencial donde podemos beber la realidad de Jesucristo. Son

aguas tan finas que refrescan nuestra sangre y os llenará de sabiduría la inteligencia: el evangelio. A este respecto, mejor que a mí, quiero oigais la palabra de nuestro Cardenal Arzobispo de Toledo «contiene el Evangelio el pan bajado del cielo. Jesús lo es (El mismo dijo), y en ellos está la vida de Jesús, la más completa y fiel de todas las historias de su vida. También lo es su doctrina que El mismo dice que—nos trajo—del seno del Padre «de quien la oyó; y aquí la podréis aprender sin hubos adobes; tal como salió de manos de Aquel Hombre que habló en forma tal que ningún otro hombre ha podido igualarle». Después de la Santísima Eucaristía, el Evangelio es lo más santo que nos dejó Jesucristo al subir a los cielos. En aquella está la palabra sustancial de estos, que es el Verbo hecho hombre, el «Verbum Caro»; el segundo es la palabra «que nos habló Dios en su Hijo»; es la palabra de la Palabra: el «Verbum Verbi».

Con este alimento consta: Eucaristía y Evangelio nos elevaremos a esa región exquisita del orden sobrenatural, tonto, que seremos otros Cristos porque en nuestro obrar ya no seremos nosotros la causa aparente, es el propio Jesús el que animará todos nuestros actos y por eso todo, absolutamente todo, lo podremos. Con palabras hermosas lo dijo San Pablo.

Este vivir de estuorios perennes de Jesús, este pronunciamiento constante del sí positivo. Lo dicen nuestras consignas: «El que se vence a sí mismo, vence a los demás. Vivid vida pura, alegre y piadosa».

Por esto nuestro asalto a la vida debe ser con alegría santa, siempre muy alegres muy optimistas; pero dándonos cuenta en este asalto alegre que la vida es cosa muy seria.

Este es mi primer saludo y recomendación que quisiera tuviera la categoría de mandato: Vivid con Jesús y estudiad su doctrina para ser de verdad no solamente católicos sino jóvenes de Acción Católica.

En otras cuartillas os hablaré de nuestra última Asamblea Nacional celebrada en la histórica ciudad de Toledo.

Os envía a todos un fraternal abrazo en Cristo, vuestro hermano.

JOSE GOMEZ

Juventudes de Acción Católica de todas las Parroquias de España.

Celebrándose este año la fiesta jubilar de Nuestra Señora en Zaragoza, el Consejo Superior os llama a peregrinación.

Con paso alegre de romería, y en el camino hispanorromano de Zaragoza, nuestra Juventud recobra el ánimo magnífico de combate de las horas de la autoguerra, su pulso ardiente de atletas de los viejos tiempos un momento derribados en sangre.

¡Oid, juventudes que conceisteis el camino de Cristo! Es ya imperiosa la voz de los muertos; ya no se puede aplazar la señal de partida de un Movimiento religioso que riegue con la sangre de los Mártires los campos sedientos de Dios.

Marchemos, juventudes, ahora que amanece. El camino de Cristo es largo y vemos ya en el horizonte incierto la línea oscura de la madrugada. La hora, la angustia y las canciones anuncian la marcha.

Aun era noche cerrada, y muchos de nuestros hermanos que esperaban la hora de partir camino de Santiago se apresuraron de pronto hasta el Señor con el salto gigantesco de la muerte.

¡Oid, juventudes, corramos el camino de Cristo a marchas forzadas! ¡Ya está cerca el Señor que alegra nuestra juventud.

Sección Local

Peregrinación de rogativas por la paz.

Como el pasado año en Bonany, y de acuerdo con las Conclusiones de la última Asamblea Nacional, la U. D. de Juventud de A. C., organiza el «Día Diocesano del Aspirante» que se celebrará el 24 de Junio en San Salvador de Felanitx.

En este año, Centenario del Pilar, el «Día» tendrá un carácter esencialmente mariano y de rogativa, para impetrar la paz con oraciones infantiles, como desea el Papa y recomienda nuestro amadísimo Prelado.

A las 10 estarán todos en el Puig. En la iglesia breve salutación, Salve y Misa Mayor. Por la tarde, acto mariano, Consagración a Cristo Rey y función eucarística final.

La Unión Diocesana ruega a los Rdos. Consiliarios preparen a sus Aspirantes y les instruyan en los cánticos. Si algún Centro no hubiere recibido la Circulación de invitación, se dé asimismo por invitación. Antes del 16 del actual se servirán notificar a la U. D. (Zavellá, 17) el número aproximado los Aspirantes que hayan de asistir.

Deportes

C. FELANITX 3
C. SON SERVERA 1

El domingo último día 2 tuvo lugar en Son Servera el encuentro correspondiente al Torneo Provincial de flechas que dió como resultado una derrota para los locales.

Los visitantes vencieron porque merecieron vencer pues jugaron con fe y pasión a contribución todo lo que estuvo de su parte. Los locales asimismo jugaron por algunos momentos pero su ánimo decayó mucho al ver la superioridad de los enemigos y principalmente al marcarles algún tanto.

Los de Son Servera estuvieron bien el medio centro principalmente, juntamente con los interiores, los defensas regular el derecha y el izquierda desarrolló un juego que en general pecó de poco limpio. El portero no muy seguro.

Los visitantes felanigenses tuvieron una tarde magnífica existió un buen conjunto sin grandes desfallos jugaron todos con fe y dispuestos a llevarse la victoria, sin embargo merece especial mención la labor del delantero centro Maimó así como Berga y extremo derecha. En la línea media bregaron bien y por un estilo sobresaliendo el centro, los defensas bien estando Forteza mucho menos fallón que de costumbre pues estuvo bastante acertado.

¡Pues si los habrá frescos! ¿Saben Vdes. que dicen de la interviu publicada el sábado próximo pasado? ¡No!... ¡Pues, asómbrense, lectores! Tanto el Presidente como el Secretario del Gimnástica, dicen que nadie les ha hecho interviu alguna. Y al decir esto, como yo no he dicho nada todavía, van a creer todos que el fresco soy yo, y también de paso un embustero. Pero Vdes. podrán preguntar ¿de donde sacaría lo de la reforma del campo? Yo, en este caso, contestaría.—Del Sr. Presidente. Lo único que me interesa de verdad, es convencer a los lectores, y bajo mi palabra, aseguro que lo que decía era la verdad, la pura verdad.

Suponiendo que todos están convencidos, incluso los entrevistados, les daré unas cuantas noticias, cogidas al vuelo.

«El Gimnástica ya tiene seguro un buen equipo para el próximo Campeonato. Tendrá por lo menos, además de un portero de pronóstico, unos 20 jugadores».

«Las acciones que se emitirán para cubrir los gastos de la reforma del Campo del Torrentó, tienen tantos solicitadores, que se cree se despacharán con gran facilidad.»

«Si se llega a convencer a la Junta Directiva, pronto empezarán los entrenos para formar jugadores—reservas— a fin de tener uno o varios, segundos equipos, que puedan desplazarse a donde los soliciten, para ver si se conseguirá algún jugador de primer orden, lo que ayudaría a disminuir el presupuesto.»

«Rumores no confirmados, aseguran que en la última reunión celebrada por la Junta Directiva, un miembro de la misma de «peso» preguntó para otro que aún no había llegado con esta expresión—¿Dónde está el chico—Otro Directivo que estaba presente, dándose por aludido, contestó—¿Que quiere?»

AUXE,

Comprad FOTOS en esta Imprenta

De sociedad

Boda.

En la Iglesia Parroquial de Son Carrió, se unieron con el indisoluble lazo del matrimonio la bella y simpática señorita Margarita Sagrera Escalas, con el médico de Son Servera, don Pedro Servera Nebot.

Bendijo la unión el Catedrático del Seminario Rdo. D Sebastián Gayá.

Apadrinaron la boda por parte de la novia, su padre, y por la del novio, su hermana doña Bárbara.

Firmando el acto como testigos, los hermanos de la novia, don Salvador, Ingeniero Agrónomo, y don Bartolomé, Técnico Comercial del Estado; y el hermano del novio don Miguel Farmacéutico y su hermano político don Antonio Lull.

Reciben la recién casados nuestra felicitación, al mismo tiempo que les deseamos interminable luna de miel.

Después de haber pasado varios días en esta de Felanitx, de nuevo ha salido para Barcelona nuestro amigo D. Juan Juan Bordo.

C. N. S.

DELEGACION DE FELANITX

Subsidio de viudedad, viudas y huérfanos trabajadores.

Se pone en conocimiento de todas las Viudas y Huérfanos trabajadores comprendidos en la Orden de Trabajo de 7-12 1939 para el cobro del Subsidio Familiar, pasen por estas oficinas Call n.º 3 donde se les enterará de la documentación que precisan para obtener tales beneficios.

Felanitx 8 de Junio de 1940.

El Secretario,

EN PORTO COLOM

Se vende o alquila una casa con cochera en la calle del Algar y se alquila el piso espacioso recién construido; espléndida situación frente al mar.

Informes en esta Editorial

Cortinas Orientales a medida

SACOS USADOS

CLIN VERDE

DAMIAN MAS

— HOSPICIO —

PRESTAMO

Necesito 15.000 Pesetas para colocar en negocio, sobre hipoteca o ganantía al interés módico. Para informes en esta imprenta.

Se vende

Una casa en la calle del Sitjar n.º 28. Para informes en esta imprenta.

Constructores

La CASA AMOROS hoy ya puede dar algunos datos a los Propietarios y Maestros de obras de la nueva Placa Blopis Patente n.º 147.493. Para pisos.

Lo primero que se tiene que tener en cuenta es el anillo de la placa que tiene que hacerse, las varillas de hierro que van al blopis las cuales tienen que ir enganchadas al anillo con un gancho y colocadas con cemento Porlant de buena calidad.

Su despuntación según el Arquitecto D. Enrique Juncosa no debe de hacerse hasta los quince días y grueso de las varillas de hierro son las siguientes:

PARA HABITACIONES

De luz 2 por 2 varillos de 10 mm.
» » 2 por 2 » » 12 mm.
» » 3 por 2 » » 14 mm.
» » 4 por 2 » » 14 mm.
» » 5 por 2 » » 16 mm.

HOTEL RESTAURANT SUIZO

PALMA

Servicio a la carta

Arroz Paella todos días

Teléfono 158

Cada Domingo

AVELINO

Relojes, Joyas, Cubiertos, objetos Regalo

BARTOLOME CATANY (Can Culuvi)

Peluquería para Señora

Ondulación Soliza

Teñido del cabello

Zavellá, 40

En (Es Molí de En Noguera)

Se vende terreno; Junto ó en varias parcelas. Para informes (Can Polla), antes Droguería.